



Freie Wähler Eschborn und Niederhöhnstadt

Absage FWE-Sommerfest... Leider!

Aufgrund der stark ansteigenden Corona Zahlen im Main-Taunus-Kreis haben wir uns schweren Herzens entschlossen, unser Sommerfest ein weiteres Mal nicht stattfinden zu lassen. Wir hoffen sehr, dass wir uns im nächsten Jahr wieder in normaleren Zeiten bewegen und dann ein fröhliches und unbeschwertes Sommerfest mit vielen Gästen feiern können. Wir wünschen allen Eschborner Bürgerinnen und Bürgern noch einen schönen Spätsommer und freuen uns jetzt einfach schon mal auf den nächsten Sommer, auch wenn es bis dahin noch etwas dauert.

Wenn es die Situation erlaubt, werden wir versuchen unsere beliebte Bürgersprechstunde abzuhalten. Diese wird, wie gewohnt, in der Presse angekündigt.

Sonst sind wir auch jederzeit für Ihre großen und kleinen Anliegen da. Schicken Sie einfach eine E-Mail an

info@fweschborn.de oder fwe.eschborn@gmail.com

Regine Seidel

FWE Fraktionsvorsitzende

Dr. Dietrich Buß

FWE Pressesprecher